

FRUTO DEL ESPÍRITU: LA BONDAD

¿Qué es bondad?. Bondad es la palabra griega " *agathosuné*", que significa deseo de ser bueno y de hacer el bien a los demás. La bondad es una combinación de justicia y amor; es ser amable de carácter y buscar siempre hacerle el bien a alguien. Es una virtud dispuesta a la acción; es una combinación entre ser bueno y hacer lo bueno. La palabra de Dios enseña que antes de que Cristo viniera a la tierra, nadie hacía lo bueno; pero cuando Él vino, cambió nuestra vida; y como resultado, si somos verdaderos creyentes, mostraremos el fruto de la bondad hacia los demás. Un creyente genuino siempre hará el bien porque es parte de su naturaleza; así como el árbol bueno, da frutos buenos.

"⁴¡Generación de víboras! ¿Cómo podéis hablar lo bueno, siendo malos? Porque de la abundancia del corazón habla la boca. ³⁵El hombre bueno, del buen tesoro del corazón saca buenas cosas; y el hombre malo, del mal tesoro saca malas cosas".

[Mateo 12.34, 35](#)

Dios es bueno

"³Hubiera yo desmayado, si no creyese que veré la bondad de Jehová En la tierra de los vivientes". [Salmos 27.13](#)

Dios es un Dios bueno con los justos y con los injustos; con todos, Dios es bueno. Toda buena dádiva y todo don perfecto descende de Dios; y como hijos del Señor, todos tenemos que practicar la bondad. *"⁷Toda buena dádiva y todo don perfecto descende de lo alto, del Padre de las luces, en el cual no*

hay mudanza, ni sombra de variación".

[Santiago 1.17](#)

Recuerde, bondad es ser bueno y hacer el bien. Hay algunos que proclaman su bondad, pero no lo hacen, y si queremos llevar fruto, debemos practicar el bien con los demás.

"⁷...y al que sabe hacer lo bueno, y no lo hace, le es pecado. [Santiago 4.17](#)

El no hacer lo bueno es tan pecado como practicar explícitamente lo malo. Cada día recibimos la oportunidad de hacer el bien. Dios nos presenta situaciones en las cuales podemos ejercitar el fruto de la bondad, pero muchas veces, las ignoramos.

Dejemos de pensar solamente en nosotros mismos todo el tiempo. No sea como otros que se la pasan todo el día diciendo: "mi necesidad, mi problema, mi circunstancia"; todo es mí, mí y mí. Está de nuestra parte cambiar esa mentalidad y ocuparnos de hacer el bien a otros.

"⁴ Y aprendan también los nuestros a ocuparse en buenas obras para los casos de necesidad, para que no sean sin fruto".

[Tito 3.14](#)

Si vemos casos de necesidad en la familia de Dios, hagamos el bien. Hay hermanos que necesitan un carro, un vestido, un trabajo o alimento, hagamos el bien. Empecemos a hacer actos de bondad, teniendo en mente siempre, que si verdaderamente somos buenos, también haremos el bien en todo tiempo.

Click en los link

<http://www.mipalabraypoder.com>

[Ahora Boletín semanal en línea @](#)



Envíe sus comentarios o información al Whatsapp +56 9 6130 3675

PASTORES

Fredy Carrasco
Sonia Arias



PASTORES

Fernando Altamirano
Sonia Arriagada



CARAHUE

Dirección: Prat 350 esq M. Montt

Contacto:

Ministra Ximena Díaz. 9 3076 8816

Lunes. Altar de Adoración 19.30 Hrs.

Martes. Intercesión 19.30 Hrs.

Miércoles. Estudio Bíblico 19.30 Hrs.

Jueves. Discipulado 19.30 Hrs.

Viernes. Red Selah 19.30 Hrs.

Sábado. Holy Teens 16.30 Hrs.

Domingo.

Servicio de Adoración 17.00 Hrs



TEMUCO

Dirección: San Martín 363

Contacto:

Francisca Matus. 9 7495 0408

Lunes, miércoles y viernes.

Oración 6.00 Hrs.

Lunes: Discipulado 19.30 Hrs.

Jueves, Estudio Bíblico 19.30 Hrs.

Viernes. Jóvenes 19.00 Hrs.

Sábado. Discipulado 11.00 Hrs.

Domingo. Servicio de Adoración y

Reunión de niños. 11.00 Hrs.



CHILLAN

Dirección:

El Roble 293

Contacto:

Pastor Fredy Carrasco.

9 6130 3675

Domingo

Servicio de Adoración 16.00 Hrs.

LECTURA BÍBLICA DE LA SEMANA

7 He aquí que viene con las nubes, y todo ojo le verá, y los que le traspasaron; y todos los linajes de la tierra harán lamentación por él. Sí, amén.

8 Yo soy el Alfa y la Omega, principio y fin, dice el Señor, el que es y que era y que ha de venir, el Todopoderoso.

9 Yo Juan, vuestro hermano, y copartícipe vuestro en la tribulación, en el reino y en la paciencia de Jesucristo, estaba en la isla llamada Patmos, por causa de la palabra de Dios y el testimonio de Jesucristo.

10 Yo estaba en el Espíritu en el día del Señor, y oí detrás de mí una gran voz como de trompeta,

11 que decía: Yo soy el Alfa y la Omega, el primero y el último. Escribe en un libro lo que ves, y envíalo a las siete iglesias que están en Asia: a Efeso, Esmirna, Pérgamo, Tiatira, Sardis, Filadelfia y Laodicea.

12 Y me volví para ver la voz que hablaba conmigo; y vuelto, vi siete candeleros de oro,

13 y en medio de los siete candeleros, a uno semejante al Hijo del Hombre, vestido de una ropa que llegaba hasta los pies, y ceñido por el pecho con un cinto de oro.

14 Su cabeza y sus cabellos eran blancos como blanca lana, como nieve; sus ojos como llama de fuego;

15 y sus pies semejantes al bronce bruído, refulgente como en un horno; y su voz como estruendo de muchas aguas.

16 Tenía en su diestra siete estrellas; de su boca salía una espada aguda de dos filos; y su rostro era como el sol cuando resplandece en su fuerza.

17 Cuando le vi, caí como muerto a sus pies. Y él puso su diestra sobre mí, diciéndome: No temas; yo soy el primero y el último; **18** y el que vivo, y estuve muerto; mas he aquí que vivo por los siglos de los siglos, amén. Y tengo las llaves de la muerte y del Hades. (Ap 1:7-18, RV60)



DÓNDE OFRENDAR, SEMBRAR O DIEZMAR



Nombre: Iglesia Palabra y Poder

RUT: 65104194-5

Banco: Mercado Pago

Tipo de Cuenta: Cuenta Vista

Número de cuenta: 1051 529 658

Correo: mipalabaypoder@gmail.com

Conéctese a este link de Telegram



http://www.t.me/peticiones_de_oracion

y ore por las peticiones que allí se encuentran.

Las peticiones deberán hacerlas a TamaraTakeda y se publicarán por un máximo de 7 días. +56 9 3702 3464

COMENTARIOS

El matrimonio es bueno

En la sociedad actual, muchas personas están confundidas con respecto a este tema, a ojos de muchos, la institución del matrimonio se ha hecho irrelevante, lo relacionan a una costumbre antigua de una época más ingenua, cuestionan si es una buena idea casarse en la cultura de hoy, ahora que se considera más liberal y culta.

¿Pero por qué la gente se aleja de la idea de unir su vida de manera permanente? Son muchas las razones que pueden dar las personas para justificar o invalidar el principio del matrimonio. Y es que los valores como la confianza, el honor, la fidelidad y el compromiso parecen discontinuados y fuera de alcance. Hay quienes deciden probar y cambiar constantemente de relaciones sin ningún propósito a futuro, sin importar lo que afecte a otros, y sin ningún sentido de permanencia. Pero también se refleja



“Cuando se habla de matrimonio, se habla de esa unión que trasciende”.

Pastor Félix Orquera
Min. Int. Jesús Es El Rey

esto en aquellos que no vivieron bajo un modelo correcto de unión y tienen esa experiencia o ese patrón muy presente.

El matrimonio es un diseño que viene de Dios, quien lo instituyó y ordenó desde el co-

mienzo de la creación. El segundo capítulo del libro de Génesis, describe como Dios, tomó una costilla del hombre y formó una mujer para que fuera la ayuda idónea para el hombre, fue allí donde los unió y confirmó su relación como marido y esposa, y de esa manera ordenó así la institución del matrimonio.

Desde el inicio, Él lo estableció como una relación permanente, en la Palabra de Dios declara Marcos 10:5-9: “Por esto dejará el hombre a su padre y a su madre, y se unirá a su mujer, y los dos serán una sola carne; así que no son ya más dos, sino uno. Por tanto, lo que Dios juntó, no lo separe el hombre”. Esto nos da a entender que es una bendición si se vive como fue diseñado, bajo estatutos, respeto y todo lo que representa este vínculo del cielo.

Cuando se habla de matrimonio, se habla de esa unión que trasciende un evento so-

cial, se habla de la fusión de dos personas que crecen y construyen juntos. Esto requiere tiempo, paciencia y mucho trabajo. Es allí lo que sucede, que no todos están dispuestos a esforzarse y luchar. Porque el éxito del mismo, no depende solo de que los esposos estén comprometidos uno con el otro, sino de que estén comprometidos con el matrimonio, la institución permanente en la que de mutuo acuerdo han aceptado.

Lectores, el matrimonio es un proceso, una fusión de dos elementos distintos y diferentes en uno solo: una joya brillante de amor, fidelidad y compromiso que brilla intensamente en medio de un mundo de modas efímeras y que no permanecen. Solo se trata de darle la honorabilidad que se merece, además, dejar que Dios lo dirija, porque nadie es mejor para hacer funcionar algo la persona que lo diseñó.

HERRAMIENTAS BÍBLICAS

Que es TheWord.

Theword es una aplicación especialmente diseñada para el estudio de la Santa Biblia, que nos permitirá leer y comparar entre diferentes versiones de la Biblia, revisando los comentarios de distintos autores y en distintos idiomas. **Se usa en computadores.** Conoceremos más acerca de este software en los próximos boletines.



Donde descargarlo
[Software Bíblico theWord!](#)